

'Pauteo' de A. Allamand Analiza Comisión de RN

- El debate interno sobre el tema de la sucesión se habría agilizado a partir de la presentación de "notas" de discusión política del vicepresidente.

La Comisión Política de Renovación Nacional se reunirá hoy para iniciar el análisis de los planteamientos que adoptará la colectividad frente al tema de la sucesión presidencial, tanto respecto a la factibilidad del plebiscito como al candidato.

En la misma reunión también se estudiarán la marcha del proceso de recolección de firmas y la formación de comisiones de estudio especializadas en áreas.

Según se informó, la discusión sobre la sucesión presidencial se ha visto acelerada luego de un "pauteo" denominado "Notas para una discusión de propuesta política", presentado por el vicepresidente Andrés Allamand.

De acuerdo a lo informado a "El Mercurio", parte de los planteamientos del "pauteo" de Allamand al interior de Renovación Nacional fueron expuestos por éste en su respuesta al dirigente Carlos Cruz Coke, de Avanzada Nacional.

De hecho, el texto leído por Allamand comenzaría señalando que es necesaria la realización de elecciones conjuntas de Presidente de la República y Congreso Nacional. Sergio Onofre Jarpa, vicepresidente de RN, ha insistido públicamente en la conveniencia de esta fórmula.

Allamand partiría de la premisa que es equivocado suponer que está descartada la posibilidad de una reforma constitucional en este sentido.

Por ello, Renovación Nacional, debería estudiar un proyecto de reforma y presentarlo a la Junta de Gobierno.

El amplio análisis contenido en las "notas" de Allamand, además, haría referencia a otros temas, entre ellos, la campaña por elecciones libres, liderada por Sergio Molina, en el sentido que no es conveniente que RN adhiera a ella; la necesidad de romper la "inacción"; y la definición de las características de un candidato civil en el evento que finalmente se demostrase que no resultó factible la reforma constitucional propuesta.

POSICIONES DIVERGENTES

En contraposición a la postura de Allamand se encuentran sectores que propugnan la necesidad de mantener el plebiscito como fórmula de sucesión presidencial.

Mayoritariamente los dirigentes de este sector prefieren a un civil de candidato. Pero, hay quienes sostienen que es poco prudente oponerse a las intenciones del Presidente Pinochet, si es que pretende ser el candidato del plebiscito.

Además, algunos integrantes consideran que sigue siendo prematuro adelantar una decisión de Renovación Nacional, cuando aún no se conoce el escenario definitivo que se dará para la próxima sucesión presidencial.